

26.4.90

MINUTA JOAN MANUEL SERRAT

12-1-26

- Serrat fue invitado a Chile en 1966 por el entonces Ministro de Educación, Máximo Pacheco, cuando era relativamente poco conocido.
- Cantó en el Festival de Viña del Mar, con un éxito popular enorme. Volvió varias veces a Chile después. Cantó también en el Municipal.
- Hace 18 años que no viene a Chile. El régimen militar le prohibió el ingreso. Intentó entrar dos veces sin éxito. La última fue para asistir a la clausura de la Campaña del NO. Llegó hasta Pudahuel y tuvo que devolverse.
- Ha musicalizado a los más destacados poetas españoles, Antonio Machado, León Felipe, Miguel Hernández. Ha declarado que de toda la literatura latinoamericana, Neruda es el que más le impacta. Podría decirsele que porque no musicaliza a Neruda.
- Su vinculación con Chile ha sido estrecha y afectuosa. Participó en varios actos de solidaridad con Chile en estos años.
- Ha sido un inteligente observador y partícipe de la transición española. Es una persona políticamente culta. Cualquier tema en relación a la importancia de la cultura en la consolidación democrática, es un buen tema de conversación.
- Viene de una gira muy exitosa a Argentina, Uruguay y Paraguay.